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蔣議員：

就「香港預防及控制2019冠狀病毒病的措施」的第二批書面提問 

衞生事務委員會將於2020年7月10日討論「香港預防及控制2019冠狀病毒病的措
施」，鑑於慈雲山港泰護老中心的疫情爆發有最新的進展，因此，本人有第二批的問題

，希望有關當局可以盡快逐條書面回應：

1. 現時，院友正於香港傷健協會賽馬會傷健營接受隔離。就此，有關院友的護理工
作由哪個部門或哪個單位負責，其人手編制及人手比例為何？

2. 現時，院友正於香港傷健協會賽馬會傷健營接受隔離。就此，有關院友所處的隔
離空間的人均面積及設備為何？

3. 就正接受隔離的院友，有關院友的家屬是否全數知悉；及有關部門或單位會否安
排透過視像或其他措施紓解院友的情緒及心理需要？

4. 就正接受隔離的院友，有關的復康計劃會否因隔離期間而暫停？

5. 就正接受隔離的院友的覆診安排，特別是專科覆診安排，有關部門或單位將如何
安排？
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